
11- 3 91" der Beilagen zu den stenographischen- ~rotokollen des Nationalr t • . a~ 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

l\lo.191/;IJA n fra ge ... --.......... - .. . 

~er Abg.Dr.Stix,Dipl.lng.Hanreich 

und Genossen 

an die Frau Bundesminister für t'1issenschaft und Forschung 

betreffend Förderung von wissenschaftlichen ,Zeitschriften 

Nachdem mit dem Bundesgesetz zur Förderung der Publizistik, 

die der staatsbürgerlichen Bildung dient, ein bedeutender 

Beitrag zur Unterstützung·von einschlägig qualifizierten .. ..,.. 
publikation~n geleistet wurde u erscheint es mindestens . 

~ ,ebenso, wichtig /1' eine ähnliche Förderung auch· für wissenschaftliche 
." . 

Zei t~chrifte~' zu·,sichern.' Sind -es doch gerade'.diese o die 

über ihre Bedeutung für d~e österreichische Forschung.hinaus 

im Ausland den wissenschaftlichen Standard österreichs 

. 'repräsentieren" 

Im Hinblick auf 'die DringU'chkeit dieses" Anliegens -eine 

angemessene Förderung ist in vielen Fällen bereits zu einer 
, , . 

Existenznob\l'endigk'ei t geworden - rieht'en ~ die unterzeichnet"en, 

Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Wissenschaft 

,und Forschung die 

A n f J;' a 9 e : 

1.) Wurden seitens Ihres Ressorts bereits konkrete Schritte 

hinsichtlich der Bildung, eines öffentlichen Fonds zur Förderung, 

wissenschaftlicher Zeitschriften ~ wie dies Ihrerseits bereits 

vor geraumer Zeit angekündigt "VlUrde - tinternorn..rnen?, 

2.) Bis wann ist mit der Vorlage eines entsprechenden Gesetz~ 

entwurfes zu rechnen? 
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